
Carissimi  amici 

Mi spiace - e me ne scuso -  se vengo a interrompere le vostre strameritate vacanze estive, ma 
c’è una necessità improvvisa che riguarda tutti noi. 

La Direzione del Carcere ha voluto incontrare la nostra associazione, e, per conto del Presidente, 
siamo andati all’incontro, io e la dott.ssa Maria Rosa Volpi. 

La Direttrice, dott.ssa Bregoli, è stata soddisfatta del servizio reso da Progetto Carcere durante il 
2012 e ci sollecita alla prossima attività con alcune idee per rendere ancor più pregnante il nostro lavoro, 
e questo a vantaggio dell’associazione e dei detenuti stessi. 

Quali sono queste idee ? 

Bisognerebbe nell’ambito delle partite di calcio e pallavolo, cercare di imbastire una specie di 
torneo che possa avere a fine anno scolastico una conclusione con partita finale e premiazioni, fatte in 
pompa magna. 

Altra idea, pur confermando il Carcere lungo, sarebbe quella di cercare di far lavorare per un 
intero anno scolastico  detenuti e un gruppo di studenti su temi specifici, tipo agricoltura, informatica, 
architettura di arredamento, ecc.. 

Per contro la Direttrice non ha nessun problema, per esempio, visto l’alto numero di scuole che 
desiderano entrare in carcere, ANTICIPARE le entrate a partire  da Gennaio e Febbraio, e tutto questo, 
renderebbe meno pesante i turni di entrata dei Volontari. 

Ecco, tutto questo esige un programma, anche di massima da sottoporre alla Direzione perché si 
possa uscire dalla logica, troppo restrittiva, della sola partita, dove detenuti e studenti, non possono che 
“sfiorarsi” a vantaggio di nessuno, non lasciando in alcuno alcuna traccia. 

A tale proposito quindi voglio chiedere a tutti voi di partecipare, con la vostra presenza e con le 

idee, a una riunione che terremo LUNEDI  1  AGOSTO, presso il solito posto (Basilica S. 

Teresa - Via Volturno - Tombetta) 

L’orario della riunione sarà alle ore 21.= , con termine alle ore 22,30. 

È chiaro che non possiamo avere la pretesa di una partecipazione massiccia, ma vi prego, coloro 
che possono partecipare, vengano. 

Ciò che è stato proposto  dalla Direzione rappresenta una svolta della nostra  attività. 

In meglio, credo. 

Grazie e arrivederci a  LUNEDI 1 AGOSTO 

Una cordialissima stretta di mano. 

Walter Fabbri             Vice Presidente 

 




